
　市長と輪い和い座談会は、各地区の町内会長に出席いた
だき、それぞれの地域の実情や課題について生の声をう
かがい、地域との関係性を深めるとともに、今後の市政運
営、市民サービスの向上につなげることを目的としていま
す。令和２年度も市長と町内会長がテーブルを囲んでフ
リートークを行う座談会を開催しました。

開催した時期　令和２年10月下旬～
　11月中旬
開 催した場所　国府公民館、広谷公　
民館、クルトピア明郷、TAM、協和　
公民館、上下町民会館、リ・フレ

国府公民館での座談会の様子

府中市からの施策の説明
▷新型コロナウイルス関連施策
▷マイナンバー関連施策
▷防災対策
▷防犯灯
▷電子図書館

その他多くの意見があった議題
▷避難所関係
▷災害復旧関係
▷施設改修・道路改良等
▷民生委員関係（担い手不足・負担増）
▷有害鳥獣対策

＋

コロナの影響で保育所が避難所に
なった箇所があるが、引き続き避難
所として残して欲しい。

回 答　コロナの影響がなくなっても、現在開
設している15か所の避難所は、今後も継続
します。（危機管理室）

府中市が策定した2030プランの中に
幹線道路を拡充して町民の安全安心
につなげていくというのがある。県
道で道幅が狭い箇所があり、拡幅を
お願いしたい。児童生徒の登下校時
に車が多く通りかなり危ない。スピー
ドもかなり出している。ゾーン30を
含めてご検討お願いしたい。

回 答　通学路の安全対策は毎年度点検を実施
しており、学校を通じて危険箇所をお知ら
せいただきソフト対策（見守り隊、警察）、
交通安全施設設置など考えていきたいと思
います。（土木課）

天満屋はどうなるのか。高齢者が集
まれる場所も欲しい。

回 答　２階部分の半分程度約1,300坪の敷地に、
子育て世代を対象とした相談窓口やネウボ
ラ施設、人工芝がある屋内広場などを７月
にオープンします。検討委員会を設置して
さまざまな意見をいただくようにしており、
検討委員会などで検討する際の参考としま
す。（i-coreFUCHU推進課）

府中市は全国に先駆けて小中一貫教
育を進めてきた。その成果と課題を
整理することが大事。小中一貫だけ
でなく中高一貫などもっと力をつけ
るような取り組みを進めて欲しい。
上下高校の存続が心配。また、この
地区に高校がなくなることは人材不
足につながる。

回 答　ＩＣＴ教育の接続、地域の課題発見・
解決学習など、府中市の小中一貫教育をベー
スに府中市独自の中高連携を推進すること
で府中市の児童生徒の資質・能力を育成し
たいと思います。また、現在、上下高校の
魅力開発と支援に取り組んでおり、引き続
き、高校の魅力づくりや環境整備など、さ
まざまな観点から、設置者である広島県教
育委員会や地域の皆さんとしっかりと議論
しながら、取り組んでいきます。（学校教育課）

毎朝見守りで国道の交差点に立って
いるが、渋滞がひどい。特に大型車
が通るときはひどい。道路を広くで
きないか。

回 答　南北道路の整備にあわせ、国道486号交
差点については整備が行われます。市とし
て早期整備に向けて県と連携し事業を進め
ます。（土木課）

天満屋や恋しき、また上下地区（翁座）
への投資はかなり多いと思う。その
中間地点の河面町、河佐町、久佐町、
協和地区にも支援をいただきたい。

回 答　観光協会も中間地点の地区も盛り上げ
て行きたいと考えています。（観光課）

現在整備している光回線は市内全域
に来るのか。

回 答　令和３年12月末までに市内全域に整備
する予定です。（情報政策課）

平成30年７月豪雨で被害を受けた農
地がそのままの状態であり早急に復
旧工事をお願いしたい。

回 答　平成30年７月豪雨で被災を受け申請を
された、国の補助を受けて行う災害復旧事
業の農地復旧は、令和２年12月末までに全
て施工業者との契約を完了し、順次復旧工
事を行っています。まだ復旧ができていな
い農地についても、1日も早く復旧できるよ
う施工業者とも調整を行っていきます。（農
林課）

公民館のインターネット環境整備
（Wi-Fi）をしてほしい。

回 答　現在、公民館、図書館など社会教育施
設19施設へのインターネット環境整備を検
討中です。（教育政策課）

令和３年度予算において、インターネット
環境整備事業を行うことにしています。

避難所の箇所の継続使用

登下校道路の安全確保 i-coreFUCHUのコンテンツ

府中市の教育と上下高校の存続

道路の拡幅

府中市の観光振興

光回線の市内全域への整備

災害復旧の早急な工事完了 公民館のインターネット環境の整備

情報インフラの整備防災
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府中市 町内会

RELATIONSHIP PROJECT

今回の座談会では、町内会の現状や、行政
に対する厳しいご意見、府中市の将来に

つながるご意見をいただくことができました。
今後も引き続き、町内会長との意見交流を行
いながら、地域と行政が一緒にまちづくりを
進めていけるよう取り組んでまいります。
問い合わせ先　総務課（☎４３-７１１５）

阿字町・木野山町・行縢町・斗升町の協和地区の
方々が、現在取り組んでいる阿字和紙を作る工程
も見学しました。
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